

---

CLAUDIA RUIZ : Bonjour, bonsoir à tous. Bienvenue à cet appel d'At-Large du groupe de travail sur le renforcement des capacités. Aujourd'hui, nous sommes mercredi 3 juin 2020 et il est 16h00 UTC.

Sur cet appel aujourd'hui, nous avons Joanna Kulesza, Alfredo Calderon, Remmy Nweke, Cheryl Langdon-Orr, Maureen Hilyard, Shreedeeep Rayamajhi, Priyatosh Jana, Samridh Kudesia, Abdeldjalil Bachar Bong, Dev Anand Teelucksingh, Denise Hochbaum. Et sur le canal français, nous avons Anne-Marie Joly-Bachollet.

Nous avons reçu les excuses d'Olivier Crépin-Leblond.

Au niveau du personnel, nous avons Heidi Ullrich et moi-même, Claudia Ruiz.

Nos interprètes d'espagnol sont Veronica et David et nos interprètes de français sont Claire et Camilla.

Avant de commencer, je vous rappelle que vous devez mettre votre micro en muet, donner votre nom avant de prendre la parole et vous identifier. N'oubliez pas de mettre votre micro en muet quand vous ne parlez pas.

Maintenant, je donne la parole à Joanna... Et Hadia Elminiawi vient d'arriver.

JOANNA KULESZA : Merci beaucoup Claudia.

---

*Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.*

---

Nous avons un ordre du jour assez chargé aujourd'hui, donc nous allons tout de suite commencer à voir les points de l'ordre du jour de façon à avoir un peu plus de temps pour que tout le monde puisse prendre la parole.

Notre ordre du jour contient les actions à suivre du 29 avril. Puis, je donnerai la parole à Alfredo qui nous parlera des actions à suivre pour cet appel. Ensuite, nous avons une mise à jour des sous-groupes. Nous allons parler des séminaires web. Cela va concerner aussi les deux points suivant de notre ordre du jour. Alfredo va nous parler des meilleures pratiques préliminaires pour les séminaires web. Ensuite, je vais vous parler des activités de renforcement des capacités de préparation pour notre réunion d'ICANN68. Ensuite, point 8, nous allons avoir une révision de notre tableau de bord pour les ressources de renforcement des capacités d'At-Large.

Ensuite, si quelqu'un veut ajouter quelque chose à cet ordre du jour, c'est le moment de le dire. Je ne vois pas de main levée, je ne vois pas d'objection dans le chat, donc notre ordre du jour est accepté tel quel.

Pour la révision de l'action à suivre, notre point 3, il y avait seulement une action à suivre pour moi-même et pour Michelle. Et ici, vous voyez que cette action à suivre a été réalisée. Nous devons organiser la réunion d'aujourd'hui, donc voilà. Je remercie à tous ceux qui ont participé à ce Doodle. Nous avons décidé que nous nous réunirions tous les mercredis.

Je vais maintenant passer au point 4 de notre ordre du jour et je vais donner la parole à Alfredo, qui va nous parler des objectifs de cet appel. Alfredo, allez-y.

---

ALFREDO CALDERON :                   Merci Joanna.

Je dirais que nous voulons nous focaliser sur les mises à jour et nous allons nous focaliser, comme Joanna l'a dit, spécifiquement sur l'équipe qui s'occupe des séminaires web puisque plusieurs sont ici sur cet appel.

Nous avons progressé et nous sommes en train de mettre en place des séminaires web pour le futur. Ce que Joanna vient de dire concernant les pré-séminaires web pour la réunion d'ICANN68, je vais le présenter. Mais d'abord, je vais présenter le premier point du point 5, la mise à jour des sous-groupes de renforcement des capacités. Je vais donner la parole à Joanna.

JOANNA KULESZA :                   Merci beaucoup Alfredo.

Je vous propose qu'on se focalise sur les séminaires web. Mais avant, je voudrais vous dire que le document préliminaire pour le cours d'ICANN Learn sur le développement de politiques a été envoyé à l'équipe d'ICANN Learn. Ils sont en train de le réviser, donc nous attendons un retour de leur part pour avoir un document préliminaire à réviser. Je remercie Jonathan Zuck et son équipe qui ont mis en place tout ce travail. Je remercie tous ceux qui ont participé aux appels de ce groupe de travail et je les remercie pour leurs commentaires. Je remercie l'équipe de soutien d'ICANN Learn.

Nous avons Dev sur cet appel. Je vais lui demander s'il y a quelque chose qu'il voudrait nous dire concernant les diapositives d'intégration.

---

Ce serait une bonne chose parce que nous sommes en train de rechercher une stratégie de communication qui soit efficace et qui nous permette de regrouper toutes nos ressources. Je crois que Dev est sur cet appel. Dev, si vous voulez prendre la parole, je vous cède la parole.

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui, me voilà. Est-ce que vous m'entendez ?

JOANNA KULESZA : Oui, on vous entend. Allez-y.

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci beaucoup Joanna.

Bonjour à tous. Je vais d'abord vous envoyer ce lien concernant le document d'intégration.

L'élaboration de ce document a été un grand défi. Si vous regardez, on a adopté le matériel qu'on avait, les diapositives, à l'actualité. Je dois dire que cela a pris un peu plus de temps que je pensais.

Nous sommes actuellement encore très actifs. J'ai fait un travail sur deux groupes de diapositives. Le premier est une mise à jour de ces diapositives pour la communauté At-Large. C'est un nouveau modèle aussi. Nous sommes rendus au point 3, c'est-à-dire les défis politiques. Je voulais avoir un petit peu de contribution de la part de Joanna concernant les problèmes politiques qu'elle voulait inclure ici. Si vous regardez le point 3, on a des choses comme par exemple 11 points sur

---

ces points politiques clés. C'était 12 points à l'origine parce qu'il y en avait un qui était la transition de l'IANA mais je l'ai retiré.

Voilà, j'aurais besoin d'un peu d'aide. Peut-être qu'on peut essayer d'organiser un appel sur Skype ou sur Slack, un échange pour se mettre d'accord.

En ce qui concerne le point [1], j'ai indiqué une action à suivre pour que le personnel de l'ICANN travaille avec moi pour qu'on ait une discussion pour organiser les appels. Je crois que ce serait bien d'organiser tout cela de manière cohérente. Peut-être que cela peut se faire après la réunion 68 de l'ICANN.

Introduction sur la communauté At-Large de l'ICANN : là aussi, j'ai essayé de tenir compte des commentaires qu'on m'a envoyés.

J'ai fini.

JOANNA KULESZA :

Merci beaucoup Dev.

Je vois que Sarah lève la main. Sarah, je vais vous donner la parole dans un petit moment.

Je crois que nous pourrions aussi faire une action à suivre pour que Jonathan et vous-même vous réunissiez dans un appel pour aborder les thèmes politiques. Il y a des thèmes sur lesquels Jonathan a déjà écrit une petite synthèse. Est-ce que vous voulez que je fasse une action à suivre pour que vous rentriez en contact avec Jonathan ? Cela vous paraît bien ?

---

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui, je pense que cela serait tout à fait utile.

JOANNA KULESZA : Parfait.

Cheryl, allez-y, vous avez la parole.

CHERYL LANGDON-ORR : Merci.

Peut-être que je devance un petit peu l'ordre du jour mais à mesure que Dev nous montrait tout cela, je pense qu'il faudrait utiliser toutes les occasions possibles pour renouveler les structures qui ont été mises en place avec l'ALAC et l'At-Large au niveau régional, les structures de sensibilisation et d'engagement, ce type de structures. Je pense que ce serait dommage de ne pas utiliser cela dans le cadre du processus éducatif. Nous avons demandé aux gens de participer au CPWG à Montréal, donc je pense que ce serait bien de faire cela.

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui, j'ai mis à jour tout cela. Si vous regardez, j'ai fait une mise à jour concernant le groupe de politiques consolidées et les commentaires sur les activités d'ICANN. Cela inclut aussi une reprise du processus de développement de politiques. Puis à propos de la manière de participer aux activités du groupe de travail d'At-Large, si vous regardez dans la partie des politiques, vous trouverez cela au niveau du groupe de travail

---

de politiques consolidées. Je crois que c'est plus ou moins ce que vous aviez demandé.

CHERYL LANGDON-ORR : Oui. L'organigramme, je ne le vois pas.

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Il se trouve dans la partie d'introduction d'At-Large d'ICANN.

CHERYL LANGDON-ORR : Merci.

JOANNA KULESZA : Merci Dev, merci Cheryl.

À propos d'introduction, je me demande si on pouvait aussi demander un soutien ou quelque chose à Maureen pour présenter At-Large et toute la partie qui s'occupe de cela.

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Je pense qu'on peut proposer des commentaires et peut-être après ICANN68, une fois que nous aurons terminé la réunion d'ICANN68...

JOANNA KULESZA : Très bien. Donc ce sera qui sera une action à suivre qui sera reportée jusqu'à après la réunion d'ICANN68. Est-ce correct ?

---

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui, tout à fait.

JOANNA KULESZA : Très bien, merci.

Je ne vois pas de main levée, pas de question sur le chat. Je vois que Maureen a répondu : « Oui, il semblerait qu'il va falloir qu'on soit en contact pour mettre à jour les diapositives et pour les utiliser comme point de départ pour un cours potentiel sur ICANN Learn. »

Avec ce, nous allons passer à l'action à suivre suivante. Comme indiqué, nous allons probablement consacrer la plupart de notre temps aux discussions sur les séminaires web portant sur les meilleures pratiques et sur nos plans. Et pour ce faire, je vais céder d'abord la parole à Hadia puis à Alfredo qui vont présenter une mise à jour des suggestions, qui partageront les dernières inquiétudes, qui nous parleront des séminaires web. Hadia, allez-y.

HADIA ELMINIAWI : Merci Joanna.

L'équipe des séminaires web s'est réunie avec une fréquence hebdomadaire et jusqu'à présent, comme vous le savez, nous avons organisé un séminaire web par mois depuis le mois d'avril. Donc on a eu un webinaire en avril sur le EPDP, un autre au mois de juin et ensuite un autre en mai. Et en juin, on avait celui sur la géopolitique qui a été dirigé par Joanna. Le webinaire sur l'utilisation malveillante du DNS s'est tenu au mois de mai et on a eu la cybersécurité et géopolitique en juin également, encore une fois sous la charge de Joanna.

---

En ce moment, nous travaillons sur un nombre de sujets parmi lesquels je dirais qu'un des plus importants est celui qu'a initié Alfredo sur les meilleures pratiques ou les orientations en tout cas pour les séminaires web et les meilleures pratiques pour les participants aux séminaires web. Il s'agit d'un autre séminaire qui est en train d'être organisé.

Et en ce moment, nous pensons aux sujets qui pourraient être utiles pour la communauté. Et l'une des suggestions est d'avoir une page où les personnes pourront nous transmettre leurs suggestions, les séminaires de renforcement des capacités qu'ils identifient comme étant nécessaires.

Nous avons discuté de la diversité au sein de notre groupe. Il fallait assurer une diversité de présentateurs. Mais jusqu'à présent, on a eu pas mal de diversité dans les séminaires web, tant du côté de présentateurs que du côté des participants.

Pour ce qui est de participants, nous avons également discuté de qui est notre public, qui est notre public cible également, de la communauté que nous souhaiterions impliquer à l'ICANN, à l'élaboration de nos activités et de nos politiques ainsi de que des utilisateurs finaux de l'internet ordinaires qui pourraient être également notre public et participer à nos activités, non pas nécessairement parce qu'ils feront partie des activités d'élaboration de politiques de la communauté ou parce qu'ils vont s'y impliquer mais plutôt parce qu'il faut que ces gens sachent ce que fait l'ICANN, et peut-être qu'ils vont suivre les sujets qui pourraient les intéresser.

Je vais m'arrêter là et céder la parole à Alfredo qui a beaucoup travaillé pour l'organisation des séminaires web. Merci.

JOANNA KULESZA : Alfredo, allez-y.

ALFREDO CALDERON : Merci Hadia.

J'ai quelques questions à vous poser, à savoir, savons-nous combien de participants nous avons eu lors de notre dernier webinaire ? Puis de quelle région venaient ces participants ou la plupart de ces participants ? Voilà mes deux questions.

Merci.

HADIA ELMINIAWI : Merci Alfredo.

Pour ce qui est des régions d'où viennent les participants, voilà les informations que nous avons obtenues à partir du sondage. C'est le but de faire ce sondage d'ailleurs. Auparavant, on nous montrait ce sondage à la fin des séminaires web où les participants devaient répondre aux questions qui leur étaient posées. Or, en utilisant les séminaires web de Zoom, on a également les adresses courriels des participants donc on peut leur envoyer ces sondages à la fin de l'appel.

Cependant, je n'ai pas pour l'instant vu les résultats. Pour ce qui est de la quantité de participants, d'ailleurs, il nous faudra les informations du personnel.

---

ALFREDO CALDERON :

Merci Hadia.

J'ai encore une autre question pour vous, pour l'équipe et pour le personnel. Pour que ce qui est du sondage qui se fait à la fin des séminaires web – et j'ai pu participé à cette partie du séminaire – les questions qui ont été posées, je les voyais sur mon téléphone portable, elles étaient affichées en anglais. Les interprètes d'espagnol et de français, est-ce qu'ils les avaient traduites ou est-ce que tous les lisaient comme je les voyais à l'écran ?

Allô ?

JOANNA KULESZA :

Hadia, nous ne vous entendons plus. Nous voyons votre main levée mais nous ne vous entendons pas.

HADIA ELMINIAWI :

Je n'ai pas de réponse à la question. Et il me semble que c'est au personnel d'y répondre.

Et j'avais un autre commentaire en fait. Il me semble que les sondages avant étaient traduits en deux langues, en français et en espagnol. Et je me demande s'il serait possible d'afficher les questions dans les autres langues aussi et non seulement en anglais. Ce serait plus mélangeant peut-être parce que les questions sont des questions à choix multiple, donc il faudrait également proposer différentes réponses ; je ne sais pas.

---

JOANNA KULESZA : Je pense que Gisella a répondu sur le chat : « On a les questions dans les trois langues et les interprètes les lisent, y compris les réponses. » Donc les interprètes les ont lues en français et en espagnol lorsqu'elles étaient lues en anglais. Dans ce sens, si j'ai bien compris, Alfredo et Hadia, nous ciblons les langues de notre public, mais je voudrais savoir si le personnel a des ajouts à faire. Que je sache, la réponse était assez complète. Je ne sais pas s'il me manque autre chose ? Non ? Voilà, donc ce serait cela la réponse, Alfredo.

ALFREDO CALDERON : Merci Joanna, merci Hadia.

Passons au point 6, les documents préliminaires des meilleures pratiques pour les séminaires web. Je vais demander au personnel de l'afficher à l'écran pour que je puisse le présenter au reste du groupe ; point 6A où on dit rapport préliminaire, voilà.

GISELLA GRUBER : J'arrive Alfredo. Désolée, cela prend un peu de temps aujourd'hui.

ALFREDO CALDERON : Aucun problème.

En attendant, l'équipe des séminaires web a commencé à travailler sur un document des meilleures pratiques pour que nous puissions l'utiliser comme un document cadre qui nous oriente pour avoir tout ce qu'il faut au moment de travailler sur les séminaires web futurs.

---

Étant donné que la salle de Zoom en mode webinaire sera notre nouvelle stratégie de sensibilisation et que nous allons nous concentrer sur un environnement de type webinaires, on aura toujours les fonctions habituelles.

Hadia a déjà répondu à une partie de ma question, c'était le type de public qui était notre cible. Je ne vais pas prendre trop de temps à en discuter par conséquent, mais je voudrais passer à la programmation des séminaires web qui comprend une série d'étapes nécessaires pour pouvoir s'impliquer au processus et qui fait partie de ce processus.

Si on défile un peu dans le document, vous allez voir qu'il y a différents chapitres. On a la sélection du sujet, le choix ; donc il faut identifier à l'avance ce que nous allons aborder – oui, allez-y, défilez, continuez – pour pouvoir l'avoir au moins cinq semaines avant la date proposée et ce, parce que nous nous attendrions à envoyer des messages au(x) présentateur(s) pour notre séminaires web. Ce n'est pas tout simplement parce qu'on voudrait les avoir disponibles sur l'espace wiki que nous utilisons pour nos séminaires web.

Sur la page suivante, une fois que vous aurez choisi le sujet – et je vous demande tous si vous avez des sujets spécifiques que vous souhaiteriez nous demander d'inclure –, veuillez l'ajouter à ce tableau qui sera disponible s'il ne l'est pas en ce moment.

Pour ce qui est des engagements des présentateurs, je suggère qu'il nous faut ces différentes étapes cinq semaines avant la tenue du séminaire web avec l'orateur, donc ce qui va se passer quatre semaines avant, trois semaines avant, etc. Donc par exemple au numéro 5 sur les engagements des présentateurs – et je sais que le personnel a eu un

---

peu de mal avec cela auparavant –, la suggestion est qu’il faut nous ayons tous les documents que le ou les présentateurs vont utiliser trois jours ouvrables avant la tenue du séminaire web. Autrement, nous nous retrouverons face à des situations dans lesquelles à la dernière minute, on a des ressources qu’on essaie de publier, qu’on essaie de montrer pour le séminaire web, on joue avec les questions avec le quiz mais sans avoir suffisamment de temps pour se préparer, ce qui représente un stress pour le staff du fait de devoir faire ce travail à la dernière minute.

Voilà le type d’engagements que nous espérons des présentateurs que nous allons inviter. On sait tous qu’on est des bénévoles, on a autres choses à faire mais ce que nous avons inclus ici, ce sont des attentes vis-à-vis des présentateurs.

Passons maintenant au point suivant. Et nous avons découvert les sujets, nous avons abordé les engagements des présentateurs et la partie suivante... on défile un peu s’il vous plaît, un peu plus bas, voilà, concernant l’équipe des webinaires, je suggère que l’on continue de la même façon.

Ensuite, nous avons la stratégie de communication. C’est quelque chose que nous devons encore améliorer. Nous avons eu quelques problèmes pour mettre en place la salle Zoom, pour envoyer les invitations pour s’enregistrer, etc.

Nous avons un hashtag spécifique que l’on peut utiliser pour promouvoir ces webinaires. C’est une bonne chose d’utiliser ce que l’on utilise habituellement dans nos régions, mais il faut aussi avoir quelque chose qui concerne le travail que nous faisons pour les séminaires web. Donc c’est quelque chose que l’on devrait considérer. Ici, vous avez les

---

hashtags que nous avons utilisés pour la stratégie de communication précédente. On peut utiliser ces hashtags ; c'est une suggestion. Il faut de toute façon que le groupe donne son opinion.

Ensuite, prochain secteur dans ce document. Dans le document, je vous ai parlé de série d'appendices et ce sera un texte qu'on utilisera pour contacter des orateurs pour voir s'ils sont intéressés. Et je pense que ce serait bien de souligner dans ce texte le processus que nous allons utiliser pour les séminaires web et comment ils vont être présentés.

Ensuite, il y a une autre section avec un autre appendice qui donnera davantage de détails pour les orateurs lorsqu'ils s'engagent à participer à un séminaire web.

J'ai fini.

JOANNA KULESZA :

Merci beaucoup Alfredo.

Je vois que Heidi a écrit dans le chat que peut-être ce serait que le groupe de travail des réseaux sociaux s'organise pour la réunion d'ICANN68.

Je vais faire un point ici pour qu'il y ait un contact entre vous, Daniel, Glenn et tous les membres du groupe de travail. Est-ce que vous êtes d'accord, Alfredo, pour qu'on organise un appel dans ce sens ?

ALFREDO CALDERON :

Oui. Rappelez-vous que Natalia appartient aussi à cette équipe des séminaires web. Je crois que c'est une des coprésidentes.

---

JOANNA KULESZA :

Parfait, je pense que ce serait bien. Nous allons nous assurer que tout le monde est au courant de ce qui vient d'être fait.

Je ne vois pas de questions, je ne vois pas de main levée.

Nous allons passer aux activités de renforcement des capacités pré-ICANN68. Nous sommes en train aussi de mettre en place des séminaires web. Comme l'a dit Hadia, le meilleur nombre est de deux pour ne pas non plus être trop intense pour la communauté puisque cela va être une période de pré-réunions. Nous nous sommes mis d'accord pour qu'il y ait ces séminaires web avant la réunion. Je crois qu'il y a un lien ici pour cette activité de renforcement des capacités pré-ICANN68.

Il y a d'abord une première séance qui va avoir lieu demain. Tout le monde est invité à participer à cet événement qui va nous permettre de travailler sur ces séminaires web. Et Maureen va travailler avec tous ceux qui participent. Nous allons préparer le programme d'At-Large pour l'ICANN68 de façon à donner à tout le monde l'occasion d'introduire les thèmes sur lesquels l'At-Large veut se focaliser.

En ce qui concerne le renforcement des capacités, nous sommes en train de mettre en place deux séminaires web de renforcement des capacités pour la semaine avant ICANN68. C'est quelque chose de temporaire qui doit être confirmé. Nous allons avoir le séminaire web sur l'utilisation malveillante du DNS organisé par Jonathan. Nous aurons le 10 juin une autre présentation de cela, un horaire qui permettra à

---

tout le monde de participer et ce sera un horaire qui correspondra à celui d'ICANN68. Il aura lieu pendant la semaine avant l'ICANN68.

Ensuite, nous voudrions qu'un séminaire web soit organisé sur l'acceptation universelle ; ce serait l'autre séminaire web. Nous pensons que ce sont deux thèmes très importants sur lesquels nous devons travailler et nous devons demander à la communauté de participer à ces séminaires.

Pour celui sur l'acceptation universelle, ce séminaire sera organisé avec Satish. Je crois que le personnel est déjà en contact avec Satish. Satish a déjà dit qu'il allait travailler avec Roberto et Lilian pour une séance qui portera sur la perspective de l'utilisateur sur l'acceptation universelle. Je pense que c'est un sujet important pour l'ensemble de la communauté, particulièrement pour la communauté de la région Asie-Pacifique, donc nous pensons qu'il fait sens de donner à ceux qui participent à cette séance la perspective d'At-Large concernant l'acceptation universelle.

Ensuite, Jonathan va s'occuper de présenter à nouveau le séminaire web qui va porter sur l'utilisation malveillante du DNS qui a déjà eu lieu le mois dernier. Il s'agit d'une présentation de nos activités pré-ICANN68.

Ensuite, nous allons commencer le lundi avec une séance de renforcement des capacités qui va porter sur la perspective de l'utilisateur final pendant la période de la pandémie. Nous voulons commencer une conversation concernant tout ce qui se passe actuellement concernant l'utilisation des TIC et l'impact que cela peut avoir et sur la façon dont la communauté fonctionne.

---

Le programme est déjà en ligne – dites-moi si je me trompe. Je vois que ces séances ont déjà été présentées. J’espère qu’elles seront de l’intérêt de tout le monde.

Il y a aussi un séminaire web de préparation demain qui va porter sur tout cela.

Je crois que j’ai terminé en termes de ces séminaires de préparation pour ICANN68. Je serais ravie que l’on continue et que l’on passe à notre point suivant à l’ordre du jour, qui est une mise à jour de notre tableau de bord sur le renforcement des capacités d’At-Large.

ALFREDO CALDERON :

Excusez-moi Joanna, j’ai une question à poser à l’équipe et au personnel.

Si vous revenez au tableau sur lequel vous avez tous les séminaires web de renforcement des capacités, je me demandais, une fois qu’on aura présenté ces séminaires, les documents et les présentations, il serait intéressant aussi d’avoir – parce que je vois qu’il y a un enregistrement audio, qu’il n’y a pas la vidéo – un lien ici vers le canal YouTube sur lequel ICANN va les diffuser. Je pense que ce serait bien. Et ce serait bien aussi de mettre des sous-titres dans d’autres langues aussi.

JOANNA KULESZA :

Merci beaucoup Alfredo. Je suis aussi en train de regarder le tableau et je me rends compte que pour l’espace de travail de renforcement des capacités, nous n’avons pas une version mise à jour de ce tableau avec les liens vers les présentations et vers les enregistrements. Donc je

---

pense qu'il faudrait coordonner ce document et bien sûr, tenir compte aussi de votre suggestion pour donner un lien nous renvoyant à d'autres médias.

Nous avons une action à suivre qui est la révision du tableau de bord et il s'agit d'un emplacement spécifique dans les médias sur lequel on peut trouver ces séances. Merci et merci pour tous les efforts que vous avez faits pour nos activités de renforcement des capacités.

Jonathan a produit une vidéo et vous allez trouver le lien ici. Vous allez aussi trouver l'introduction d'At-Large pour les nouveaux arrivants. Nous allons présenter une version mise à jour et toutes les ressources que vous trouvez ici. Vous avez aussi un nouveau cours d'ICANN Learn. Si vous avez des besoins de ressources pour mettre en place un cours de renforcement des capacités, dites-le-nous ou cherchez dans ce tableau si vous trouvez le matériel dont vous avez besoin.

Nous avons la plateforme d'ICANN Learn, ici vous avez les différents liens dans ce tableau. Si on pouvait descendre un petit peu, Claudia ou Gisella. Ici, nous sommes en train de réfléchir – il s'agit d'une idée de Jonathan – à la possibilité de fournir des instructions à nos membres pour mettre en place des présentations qui soient mieux faites, qui fassent mieux passer le message que l'on veut faire passer au sein de l'ICANN de manière plus simple, plus aisée. Et c'est quelque chose que Glenn McKnight a élaboré. Je sais que c'est un de ses arguments lorsqu'il coordonne le groupe de travail des réseaux sociaux. Glenn a élaboré des diapositives qui expliquent bien tout cela. Donc je pense que ce serait bien qu'on tienne compte de cela, la façon de communiquer de manière plus efficace. Tout cela peut être très utile.

---

Merci Dev d'avoir fourni les liens. Merci du lien pour le canal YouTube d'At-Large d'ICANN. Je sais qu'Evin a téléchargé tout le contenu disponible actuellement sur ce canal ; c'est quelque chose qui peut être utile aussi.

Je ne sais pas si nos séminaires web sont là, mais toutes ces petites vidéos que Jonathan a promis de diffuser avant l'ICANN68 peuvent être vraiment très utiles.

Nous avons les diapositives d'intégration (onboarding) qui sont très utiles pour les personnes qui entrent dans la communauté At-Large.

Nous avons ici un autre tableau avec tous les séminaires web de renforcement des capacités. Tout cela a été mis à jour. Vous avez le lien des présentations et tout ce qui a été fait auparavant. Dans ce sens, le groupe de travail et le sous-groupe de renforcement des capacités sur les séminaires web vont se réunir demain. Nous allons discuter d'un séminaire web spécifique. Je ne sais pas si Hadia a actualisé cela ; je parle de l'acceptation universelle, sachant que ce groupe a participé aux discussions sur la planification d'ICANN68 sur ce thème. Nous sommes en train de mettre en place un séminaire web sur l'acceptation universelle pendant cette semaine de préparation avant l'ICANN68. Et vous trouverez sur ce tableau de bord les séminaires web qu'Hadia avait prévus pour la fin du mois de juillet sur l'acceptation universelle. Nous demandons si nous pouvons ici mettre une action à suivre sur notre ordre du jour, à voir s'il était utile de garder les deux. Je vous rappelle que nous sommes en train de discuter aussi de la possibilité de déplacer les séminaires web de procédures ultérieures pour après les vacances.

---

L'idée était de créer un séminaire web sur les droits de propriété intellectuelle. Si on fait des présentations, des commentaires, des images, il pourrait y avoir des questions de propriété intellectuelle. Mais pour ce qui est du renforcement des capacités, je pense que ce groupe devrait aborder ces questions.

Parlant de droit de propriété intellectuelle, je voulais faire cette remarque. Dev, nous vous remercions de votre présentation. J'assume qu'on était censé ouvrir cela pour créer des présentations à code ouvert. Je vous encouragerais à utiliser une licence à code ouvert pour tout le matériel qui est utilisé et une indication claire de l'intention de fournir des présentations et une licence ouverte, incluses dans les diapositives.

Voilà donc ma mise à jour sur le tableau de bord. Si j'ai oublié quoi que ce soit, je serai contente d'entendre parler le personnel qui gère très bien cette ressource ou Alfredo, s'il a des choses à nous dire. Je ne vois pas de main levée, ce qui nous amène aux divers.

Je me demande s'il y a des divers dont nous devrions discuter. C'est un bon signal. On dirait qu'on a discuté de toutes les actions à suivre. Personne ne s'oppose, on n'a pas de question, pas de demande ? Je me demande, Alfredo, s'il y a quelque chose d'autre à discuter pour cette réunion qu'on ait oublié.

ALFREDO CALDERON :

Merci Joanna.

Je pense que vous avez tout abordé. Vous avez été très efficiente. Vous avez tout présenté sans qu'il y ait de grandes questions. Je voulais

---

rappeler à toutes les personnes qui sont connectées à cet appel que nous espérons recevoir toutes vos idées sur les sujets urgents. Et comme Joanna l'a dit et je suis d'accord, il faudrait que l'on discute de la question de la propriété intellectuelle ainsi que de l'identification des licences communes que nous allons utiliser.

Voilà mes commentaires. Je voulais souligner qu'on espère avoir le prochain séminaire web prêt plus tôt pour qu'on puisse commencer à l'annoncer dans des groupes plus grands que ce qu'on avait eus avant. On a eu plus de participants qui ont participé et c'était excellent. Je félicite Joanna d'avoir modéré ce séminaire ; elle a fait un travail formidable. Je ne pouvais pas m'empêcher de l'écouter. Je suivais la conversation, les commentaires. C'était très intéressant, à mon avis au moins. Donc Joanna, merci. Encore une fois, s'il y a des nouveaux sujets à nous proposer, faites-le-nous savoir. Comme cela, on les ajoutera à nos discussions. Merci.

JOANNA KULESZA :

Merci Alfredo. Vous êtes très gentil.

Il ne nous reste plus que le point 10 à l'ordre du jour, qui est la prochaine réunion. Je vous encouragerais à participer à la séance des points saillant de l'ICANN68 demain à 15h00 UTC – j'espère ne pas me tromper... demain à 16h00 UTC.

Je vois une question de Nadira pour l'heure du séminaire web ; donc on la change. Je vois également Cheryl qui indique qu'il est 2h00 du matin chez elle et qu'elle est toujours éveillée – je m'en excuse.

---

Je voudrais maintenant qu'on discute du 8 juillet qui est notre prochaine réunion. Si vous voulez changer, le personnel pourrait nous faire des suggestions. Je sais que vous avez tous vos propres engagements, donc si vous avez d'autres propositions de temps.

HEIDI ULLRICH :

Joanna, le mercredi, nous avons également le CPWG. Donc peut-être qu'on pourrait attendre à ce que cette autre réunion soit programmée puis on verra aujourd'hui quand programmer la réunion.

JOANNA KULESZA :

Très bien. Donc on a le 8 juillet, on a réunion du groupe de renforcement des capacités à définir. Et on vous fera savoir en fonction de la réunion du CPWG quand nous tiendrons notre prochaine réunion aux fins d'éviter des superpositions.

CHERYL LANGDON-ORR :

Le CCWG en fait n'évite pas les superpositions avec les autres. Donc leurs appels se superposent constamment, soit avec la plénière du groupe de travail des procédures pour les séries ultérieures ou autres. Et c'est toujours un problème, comme vous savez. Donc il faudra regarder le calendrier d'At-Large également.

JOANNA KULESZA :

Merci Cheryl. J'avoue qu'on coordonne également avec les réunions de la GNSO, au moins avec les principaux groupes de travail. Donc ce n'est pas évident et on sait donc qu'il est difficile de présenter à la communauté ces processus d'élaboration de politiques et de partager

---

votre temps avec nous et avec tous les groupes. Donc on apprécie vos efforts pour le faire, pour essayer de répondre à toutes ces demandes de temps.

Avec ce, je vais conclure la réunion. Alfredo, je vous recède la parole pour que vous concluez la réunion vous-même.

ALFREDO CALDERON :

Merci Joanna.

Cette réunion a été très productive. Je vous remercie tous d'avoir participé. Je remercie le personnel et les interprètes qui étaient présents. Merci à tous. Restez chez vous.

La réunion est désormais ajournée. Merci, au revoir.

CLAUDIA RUIZ :

Merci de nous avoir rejoints. Profitez du reste de votre journée.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**